

#JUGEND 16. Februar 2022

ABSAGE der Delegationsreise der EVG- Jugend nach Israel

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, leider müssen wir auf Grund der Corona-Pandemie die für dieses Jahr geplante Israel Reise absagen. In diesem Jahr mussten angedachten Fahrten dieser Art sehr kurzfristig abgesagt werden.



Dies wollen wir mit einer frühzeitigen Absage vermeiden. Wir sind gerade mit dem DGB dabei, einen Termin für das kommende Jahr zu finden, in der Hoffnung, dass es dann eine bessere Planungssicherheit gibt.

Sobald wir etwas verbindliches haben, werden wir es euch mitteilen.